

JULIO 2023: PLASMA TU SELLO EXPRESANDO TODO POR AMOR

Plasma todo por amor, al estilo de la Madre Teresa Toda.

En estos 125 años de la Pascua de la Madre Teresa Toda le doy gracias a Dios por toda la obra que ella inició, desde una actitud de servicio y sobre todo de amor, acogiendo a niñas huérfanas, a quienes con seguridad les logró cambiar la realidad de vida que tenían, gracias a que puso el sello del amor en todo lo que hizo por ellas.

La Madre Teresa Toda, aún sigue caminando con nosotr@s, sus huellas se notan o están plasmadas en tantas mujeres que, en silencio y con mucha resiliencia, salen adelante en medio de maltratos físicos y psicológicos, recibidos de algunos hombres.

Sus huellas son de oración, servicio, unidad fraterna, entrega a los demás por amor y fortaleza imprimida en su corazón por Dios. Sus huellas han generado muchas Teresas en diferentes partes del mundo, por lo tanto su Pascua sigue dando vida por Amor. (María Victoria Arango- Israel)

La Madre Teresa Toda irradia amor en su día a día para proclamar a Dios por donde fuera. Me enseña que solo en el amor y con el amor en mi interior le puedo dar valor a mi vida, siendo éste el motor que me ayuda en el engranaje que mueve mi existir. Amor y fe bases infaltables para llegar a merecer las gracias de nuestro Señor. (Patricia García- Israel)

Las Madres Teresa Toda y Teresa Guasch, desde su testimonio de vida, nos invitan a imprimir huellas de amor en todo lo que realizamos diariamente; por lo tanto nuestras acciones, palabras y sentimientos deben estar impregnados del Amor de Dios, tal como lo estuvo en los corazones de las dos Teresas. (Olga Regina-Israel)



Plasma tu sello recordando todo por amor es parte de los frutos que se siguen obteniendo gracias a la Madre Teresa Toda, quien sembró con una tinta que obedeció al mandamiento más grande recibido del amor. Ella lo entendió y al igual que Él lo hizo vida, lo hizo acción, lo hizo dignificante y su huella trasciende después de 125 años de su pascua, alcanzándonos, invitándonos, mostrándonos cómo. No solo gratitud se espera de nosotros, sino compromiso de ese regalo que se recibe y quiere que de igual manera se siembre en oración, en misión y testimonio al estilo de las Carmelitas Teresa de San José, siempre bien y con sencillez. (Maribel Maldonado-Betania)

Hoy 30 de julio es un día especial, celebramos la pascua de la Madre Teresa Toda, por ello recordamos su vida y el regalo que dejó a todos nosotros, quienes vivimos su Carisma con pasión.

Que el amor continúe animando siempre nuestras vidas, y que cada paso que demos sea fiel testimonio de la misión encomendada. (Adriana De Francisco - Camino de Emaús)

Plasma tu sello. Hoy damos gracias a Dios y a las Hermanas Carmelitas Teresas de san José por habernos invitado a formar parte de su comunidad, integrando las fraternidades carmelitanas, en las cuales estamos celebrando los "125 años de la pascua de nuestra fundadora Madre Teresa Toda". Gracias Madre por habernos dejado ese legado de su amor y humildad incondicional para con los más necesitados. (Josefita-Sarepta)



Así como las Madres Fundadoras Teresa Toda y su hija hicieron tantas cosas buenas por los huérfanos y desamparados, en una época tan difícil, así mismo debemos ser nosotros: ayudar a todo el que lo necesite, siempre sirviendo a los demás y con mucho amor. Viendo en los demás el rostro de Jesús. Y realmente siempre que se hacen obras buenas uno se siente muy bien. (Blanca Nieves Barrios-Shalom)

En el 125 aniversario de la pascua de la Madre Teresa Toda recordamos la difusión de su amor, en medio de tanto sufrimiento y dificultad, porque el amor es la fuente inagotable para llegar a Dios. (Yaneth Zapata-Shalom)

Hoy más que nunca el Legado de Teresa Toda sigue vivo. Nos anima a ver la vida desde la esperanza, ir tras las Huellas de Jesús y poner todo el amor de nuestro corazón en lo que hacemos. Que la Madre Teresa nos ayude en nuestra andadura

e interceda por todos nosotros. Gracias Dios y Señor Nuestro. Gracias Teresa Toda. Gracias Hermanas Carmelitas Teresas de San José por su perseverancia, acogida y su amor. (Nidia Angulo- Shalom)

La eucaristía conmemorativa de la clausura del 125 aniversario de la pascua de la Madre Teresa Toda, nos recordó que el amor fue el motor para que la Madre Teresa Toda lograra cumplir con el reto y la misión que Dios le dio. Por eso su lema, que será el nuestro de hoy en adelante: ¡Haced todo por amor! (Carmen Rosa Guzmán-Shalom)

Mil gracias a la Comunidad Carmelitana que en estos 125 años dan ejemplo de perseverancia en la vida de misión en medio de los más frágiles; acciones y actitudes que nos pide nuestro Dios Hijo y Maestro Misericordioso. Que sea Él y Nuestra Señora del Carmen abriendo nuestro ser para caminar sobre las huellas de amor hecho servicio como la Madre Teresa Toda. (Ángela Cárdenas-Shalom)

El lema de este mes de julio: Plasma tu sello expresando todo por amor, nos ayuda a recordar el legado de la Madre Teresa Toda, en el 125 aniversario de su pascua, pues bien sabemos que toda su vida la vivió amando a sus Religiosas, a sus huérfanas y a las niñas y jóvenes educadas en sus centros de vida y misión. Y así amando incondicionalmente selló el carisma y misión del instituto, legado del que participamos y estamos comprometidas en asumir y proyectar en el hoy de nuestras vidas misioneras. (Hna. María Jesús Melón-Shalom)

